

## Ihre Spende - ein Zeichen der Hoffnung für Kinder und Jugendliche

11.12.2020

Liebes Team und Geschäftspartner von *sd vibrant*,

die Chancenstiftung bedankt sich von ganzem Herzen dafür, dass Sie so großzügig 2.500 Euro gespendet haben – und damit unseren jungen Stipendiatinnen und Stipendiaten die Teilhabe an Bildung und unserer Gesellschaft ermöglichen. Ein wunderbares Zeichen in dieser herausfordernden Zeit!

Besonders Kinder und Jugendliche haben in der Corona-Krise gelitten. Gestresste Eltern, fehlende Rückzugsmöglichkeiten, schulischer Druck, keine Freunde. Wer kein 1-A-Home-Schooling erleben durfte, wurde schlicht abgehängt. Die Benachteiligung von Kindern aus sozial schwächeren Familien hat sich verstärkt. Dies wird auch in den Briefen an uns spürbar. So schreibt die 10 Jahre alte Zakieh: „Die Schule war lange nicht offen. Ich möchte gerne wieder lernen, aber Papa und Mama können mir leider nicht helfen“.

Umso dankbarer sind wir dafür, dass wir als Chancenstiftung Kindern und Jugendlichen mit Ihrer Unterstützung helfen können.

Ihnen und Ihren Lieben wünschen wir ein frohes Fest, entspannte Feiertage und einen guten Start ins neue Jahr. Bleiben Sie gesund!

Mit herzlichen Grüßen

Ihr



Dr. Christoph Börsch  
*Gründungsstifter und Vorstand*



- und das Team der Chancenstiftung

Liebe Spender für Nachhilfe  
Meine Name ist Zakieh und ich bin  
in die 4. Klasse gekommen. Ich habe  
schlechte Note in Mathe 4 und in  
Deutsch eine 3 Die Schule war lange  
nicht offen. Ich möchte gern wieder  
lernen. Papa und Mama können mir leider  
nicht helfen. Ich möchte in Mathe besser  
werden. Wenn ich besser lesen kann und  
besser spreche kann ich Deutsch auch besser.  
Die Frau bei der Nachhilfe hat mir in den  
Ferien sehr geholfen und so macht Spaß.  
Ich möchte gerne zu Nachhilfe und mit verbessern.

Danke Zakieh



Liebe Patin, lieber Pate,  
Mein Name ist Leyra. Und bin 10 Jahre  
alt. Ich lerne gerade Klavier und meine  
Lieblingsfächer sind Musik, Sport, Englisch und  
Kunst. Ich gehe gerne zur Schule und  
zum Hort, da sind alle meine Freundenin.  
Ich möchte gern ein Leben vieles  
errreichen. Ich möchte auf einem Gymnasium  
deshalb, arbeite ich sehr hart um sehr gute  
Noten zu bekommen. Ich finde meine  
Familie super toll und super lustig.  
Und ich freue mich sehr mit euch zu  
arbeiten. Voni Love für Sie!  

